
Subject: AGA Verbreitung
Posted by Peterson on Fri, 20 Aug 2010 22:47:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

viele von euch kennen es ja. Seit es einen erwischt hat mit der verfluchten AGA, guckt man
öfters mal in den Spiegel und checkt seinen Haarstatus. Dabei ist es auch oft so, dass man bei
fremden Personen die einem sonst so über den Weg laufen auch mal einen flüchtigen Blick
auf deren Haare wirft. Wie dem auch sei. Ich habe neulich einige Radtouren gemacht und hier
kommen einem ja zwangsläufig sehr viele Personen entgegen. Da man während des
Fahrradfahrens ja mit sonst nichts beschäftigt ist, habe ich einfach mal bei den vorbeifahrenden
Menschen auf die Haare geguckt. Und ich konnts echt nicht fassen. Mir sind wirklich hunderte
Männer aller Altersklassen begegnet. Und was soll ich sagen, man konnte fast glauben, dass
man mit AGA alleine dasteht. Wirklich fast jeder, der mir entgegen kam hatte volle Jahre, egal ob
20 oder 80 Jahre alt. Es war wirklich so, dass vielleicht mal EINER von 30 Personen ne sichtbare
AGA hatte. Das hat mich wirklich sehr verwundert, da es ja in dem Forum immer so
rüberkommt, dass AGA stark zunimmt und dass so ungefähr jeder zweite schon an AGA
leiden würde mal etwas übertrieben ausgedrückt. Wie sind dann meine Beobachtungen zu
erklären? Es ist wirklich deprimierend wenn viele 60-70 Jährige einen besseren Haarstatus
haben als man selbst. Leute mit Norwood 6 oder Norwood 7 hab ich so gut wie gar keine
gesehen. Wenn mal einer AGA hatte, dann wars vielleicht mal NW3 oder NW4. Bin jetzt auch
nicht mehr verwundert, dass es keine neuen wirksamen Medikamente gibt gegen Haarausfall,
weil dieser wies aussieht gar nicht so extrem verbreitet ist, wie man vielleicht hier denken mag.
Oder ist es einfach so, dass mittlerweile sehr viele Betroffenen ihren Haarausfall mit Fin und
Konsorten angehen? Oder gibts doch ein Wundermittel von dem nur wir hier nichts wissen?    

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by masqe on Fri, 20 Aug 2010 22:51:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann eher das Gegenteil berichten! Ich gucke den Jungs nun immer schön die GHE und die
Tonsur an und ich muss sagen das immer mehr "Jüngere" also 17-23 Jährige anscheinend
von AGA betroffen sind. ABer auch in meinem Alter um die 30 scheint es jeden 2ten mindestens
erwischt zu haben. 

Vielleicht hilft Radfahren gegen AGA?      

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by Peterson on Fri, 20 Aug 2010 22:55:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ja, mich hats auch sehr gewundert. Ich musste echt zweimal hingucken, bis ich mal einen mit
AGA sah. Und eigentlich hab ich schon einen sehr geschulten Blick dafür. Oder ist die AGA erst
bei der jetzigen Generation häufig anzutreffen? Dagegen würde sprechen, dass man zum
beispiel wenig Fußballspieler in der ersten Liga sieht, die mit den Haaren offensichtliche
Probleme haben. Vorhin beim Buli-Spiel konnt ich auch keinen sehen, der Haarausfall hatte. Ob
nun Schweinsteiger, Gomez, Lahm, Klose, Kroos. Alle haben volle Haare. Da kommt man echt
ins Grübeln

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by masqe on Sat, 21 Aug 2010 10:14:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja Fussballspieler haben auch ne Menge Kohle und verdienen durche Werbeverträge ne
Menge Kohle da müssen die perfekt aussehen. Ich denke da ist schon die erste geheime HT
gemacht worden bei einigen 

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by malle on Sat, 21 Aug 2010 10:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin!

Zum Thema Fussball/Bundesliga usw. hab ich eine ganz eigene Theorie!!! Dieses Phänomen,
daß die meisten Fussballer, oder prozentual an der Bevölkerung gemessen, haartechnisch
keine Probleme haben, ist mir auch schon aufgefallen. Dazu behaupte ich folgendes: Diejenigen
die mit AGA Probleme haben scheitern eher auf dem Weg zum Profi. Diejenigen die es nicht
haben, strahlen auch mehr Selbstbewusstsein aus, und das ist auf dem Weg zum Profi sehr(!)
förderlich... ich weiß wovon ich rede...    

Es gibt auf dem Weg zum Profi-Fussballer sehr viele Hindernisse und wenn einen dann auch
noch die AGA beschäftigt, gute Nacht!!! Ausserdem ist es im Profi-Geschäft wie auch in
anderen Berufszweigen, Sex (in diesem Fall Aussehen) sells!!!

Juten Tach!!!!

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by pippo24 on Sat, 21 Aug 2010 13:36:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

malle-stimme dir 100% zu.
Um es zum profu fußballer zu schaffen muss wirklich alles passen, d.h unterstützung durch
die eltern, umfeld muss passen und natürlich gesundheit+selbstbewusstsein.
Und AGA ist nunmal eine krankheit die zwiefelos  selbstbewustsein raubt...
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Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by amigo77 on Sat, 21 Aug 2010 14:39:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, bei der Weltmeisterschaft, wo sich die besten Fussballer getroffen haben, also die
erfolgreichsten, bekanntesten und bestverdienensten (die es also geschafft haben), da waren
auch so einige Haarausfallkandidaten dabei. Zum Beispiel im holländischen Team. Wer würde
denn sagen, dass Robben es nicht geschafft hat?
Und der Neuer hat auch nicht unbedingt die vollste Mähne, schaun wir mal wie sich das
entwickelt. Die meisten Weltklasse-Profisportler sind ja auch zwischen 20 und 30 Jahre alt, und
da fängts mit den Haarproblemen bei vielen halt noch nicht an.

Und zum Thema, ob einem nun viele AGA-Betroffene auffallen, oder viele mit gesunden
Kopfhaarwuchs:
Dass die einen es so wahrnehmen und die anderen es genau gegenteilig, zeigt doch die hohe
Unzuverlässigkeit und Subjektivität solcher Wahrnehmungsurteile. (Mir persönlich kommt es
übrigens auch so vor, als hätten mindestens 50% aller Männer spätestens mit 30 erste
Anzeichen von HA oder auch schon mehr.)

Um es mal statistisch auszudrücken: Wenn man eine Fahrradtour macht und dabei, sagen wir,
100 Männer verschiedener Altersstufen sieht, von denen kaum einer Haarprobleme zeigt, dann
ist das zunächst mal eine Zufallsstichprobe. Inwieweit man von dieser Stichprobe auf die
Gesamtbevölkerung schliessen kann, ist fraglich. Es hätte auch zufällig sein können, dass
einem an einem Tag relativ viele AGA-Leute begegnen und man so einen ganz anderen Eindruck
bekommt. 

Um diese Frage zu klären, wie verbreitet und AGA bei uns wirklich ist, müsste man
idealerweise alle Männer in Deutschland einmal anschauen. Oder wenigstens eine sehr grosse,
repräsentative Stichprobe untersuchen. D.h. einige tausend Männer aller Altersstufen,
Einkommensklassen, Abstammung etc. Sämtliche persönliche Beobachtungen sind nicht
unbedingt wertlos, aber sehr mit Vorsicht zu geniessen, da 1) nicht repräsentativ und 2) oft von
Wahrnehmungsverzerrungen geprägt, die einem selber nicht bewusst sind (und die man
deshalb auch abstreitet).

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by Mink on Sat, 21 Aug 2010 15:52:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fussballprofis sind im Schnitt zwischen 20 und 30 Jahre alt. Bei mir gings damals auch erst so ab
32 los mit dem HA. Aber auch bei den Fussballern fallen mir viele ein, die weniger volles Haar
haben. Viele rasieren sich den Schädel oder haben mm-Schnitt, da fällts auch nicht so auf. 

Leistungssport erhöht eher den Testo-Spiegel von daher gibt es vom Medizinischen her keine
Erklärung für weniger HA bei Profis. HT's sind eher bei Schauspielern verbreitet als im
Profisport. 

Ansonsten wegen Deiner Fahrradtourbeobachtung: Auch ich stelle eher das Gegenteil fest. Bis
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ende 30 hat die große Mehrheit zumindest erste Anzeichen für eine AGA. Viele haben Anfang
20 schon deutlich lichte Stellen. 

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by Peterson on Sat, 21 Aug 2010 17:24:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun gut, ich denke aber auch, dass es im zunehmenden Alter ganz normal ist, dass die Anzahl
der Haare abnimmt. Wer hat schon mit 40 Jahren noch genauso viele Haare wie in der Jugend.
Deshalb ist überhaupt mal die Frage, wann von AGA zu sprechen ist. Wenn man nun Ende 30 -
Anfang 40 ist und bei einem Norwood 2-3 Haarstatus angekommen ist, würde ich das noch
nicht unbedingt als Haarausfall bezeichnen. Dass mit den Anzeichen für AGA ist sowie immer
schwierig. Es ist ja nicht selten der Fall, dass sich Ende der Pubertät leichte Geheimratsecken
bilden, was denke ich noch nicht zwangsläufig in einer späteren Glatze resultieren muss.
Außerdem vermute ich fast, dass AGA meist in der Zeit zwischen dem 20. und 30. Lebensjahr
beginnnt. 

@amigo77 Bei meinen Radtouren sind mir deutlich mehr als 100 Männer begegnet, von daher
denke ich schon, dass die Ergebnisse gar nicht derart unaussagekräftig sind.

Vielleicht wohn ich ja in einem aga-freien Gebiet  

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by HirschGeweih on Sat, 21 Aug 2010 21:16:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann auch nur das gegenteil berichten, ist mir damals schon aufgefallen. Ich brauch nur die
straße runter gehen, überall sieht man glatzen. Fast jeder hat entweder schon ne glatze oder
zumindest schon ansätze von tonsur, ecken oder hoher stirn oder einfach nur ausdünnendem
oberhaar. Wenn ich mal schätzen würde, würde ich sagen grad mal jeder 4-5te man denn
ich sehe hat noch volles haar, der rest alle lichte stellen oder sogar schon platte.

Subject: Aw: AGA Verbreitung
Posted by Fin on Sun, 22 Aug 2010 00:27:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Sat, 21 August 2010 23:16kann auch nur das gegenteil berichten, ist
mir damals schon aufgefallen. Ich brauch nur die straße runter gehen, überall sieht man
glatzen. Fast jeder hat entweder schon ne glatze oder zumindest schon ansätze von tonsur,
ecken oder hoher stirn oder einfach nur ausdünnendem oberhaar. Wenn ich mal schätzen
würde, würde ich sagen grad mal jeder 4-5te man denn ich sehe hat noch volles haar, der
rest alle lichte stellen oder sogar schon platte.
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mir gehts genau so. egal wo ich hinkucke, ich seh glatzen oder ecken oder glatzenverstecker
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